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聆听姜育恒
不知何时起，特别怀念曾经的经典老

歌。而姜育恒的歌就是经典中的经典，就

像陈年老酒一样，越久越醇香。

姜育恒的歌曲特别适合在夜深人静的

时候聆听。完美的词曲再配上姜哥那感性、

沧桑声线，只要是性情中人，都会有控制不

住要哭的冲动。一直比较喜欢他唱的《驿动

的心》、《别让一个人醉》、《跟往事干杯》等这

几首歌曲。

“曾经在幽幽暗暗反反复复中追问，才

知道平平淡淡从从容容才是真………”《再

回首》是姜育恒的成名作，虽然，时光荏苒，

但是歌曲中所包含的那种深情不会因为它

是老歌而流逝！ 马媛媛/文

周冬雨初见张艺谋以为是骗子

周冬雨笑言第一次见到张艺谋的时

候，以为他是个“骗子”。她说“第一次见导

演，我以为他是替身。他坐在我对面，并不

是我心里想的那样，也不是以前在电视上

看到的那样，我觉得他们是骗我的。他

可能是个骗子。”

老谋子不愿分享情感经历

首映式上媒体纷纷追问张艺

谋的爱情经历，但张艺谋坚持“打

死也不说”：“这应该算是个人隐私

吧，我不能拿出来共享。我本人和同

时代的人相比，并没有特别稀罕的经

历。我只能说，《山楂树之恋》的故事引

起了我的很多共鸣。”而被问是自己的初

恋更纯，还是老三和静秋的初恋更纯，张

艺谋坦言：“肯定是电影里的恋爱更纯，因为

那是经过艺术加工的。”

新任谋女郎“萌”劲十足

稍后的记者会上，很多媒体好奇

两位新人拍摄这样的纯爱电影，会不

会假戏真做。窦骁就笑着否认：“不

太可能。不过，如果冬雨能考入电影

学院的话，她会成为我的学妹。”

媒体也好奇生活中的窦骁和周

冬雨对对方印象最好的地方是什

么，窦骁就说两人拍摄戏水那场戏

的时候，周冬雨一边踢水，一只手还

在一边张着，那个样子特别可爱。而

轮到周冬雨说窦骁，则语出惊人：“虽然我

觉得我的牙很整齐很白了，但他的牙比我

还好。”新任“谋女郎”的“萌”劲儿展露十

足。

纪念哥哥54岁生忌
9月12日是哥哥张国荣54岁生忌，一大早就有粉丝从各地赶到嘉多利山寓所拜祭哥哥。之后歌迷们在尖沙咀一家酒店举办

了“型·张国荣2010.9.12生日晚会”，招待来自世界各地包括香港、台湾、日本、韩国、马来西亚及内地的哥哥歌迷。

谋女郎还是“萌”女郎
《山楂树之恋》9月16日全国公映

星报讯（记者 吴笑文） 昨日记者获

悉，《建党伟业》中，范伟变身民国大总统

黎元洪。范伟对于此次出演，难掩内

心的惊喜，“名人更难演，是挑战！”

《建党伟业》导演组在敲定范伟

出演黎元洪这件事情上还有一段

不为人知的故事。当有人提

议由范伟来出演时，大家只

是一笑而过，而范伟一张PS

过的照片却令导演组所有

人瞠目结舌，韩三平、黄

建新两大导演也开玩笑

说，“范伟是出演黎元洪的

唯一人选”。

据悉在戏里，范伟扮演

的黎元洪与赵本山扮演的段祺

瑞还有很长一段的对手戏。

星报讯（记者 徐佳）9月 11日—17日，

第25届全国古籍出版社社长年会在合肥

隆重召开。中国出版工作者协会古籍工作

委员会会长李岩、秘书长黄松，安徽省新闻

出版局局长郭永年、副局长杨绿章，时代出

版公司总经理田海明、总编辑林清发等22

家古籍出版社社长、总编辑等出席会议。

黄山书社社长左克诚主持开幕式。

会上，新闻出版总署副署长邬书林强

调，古籍整理出版工作要顺应时代发展要

求，把握机遇，迎接挑战。他希望各古籍出

版单位要积极思考数字化条件下古籍出版

转型问题，通过古籍出版数字化来提升内

容质量，拓展产业规模。

星报讯 昨

天，《剑雨》出

品方曝光了一

组吴宇森及爱

女在《剑雨》中

的工作照及片

场 花 絮 。《剑

雨》是吴飞霞在大银幕上的首次亮相。“在

《剑雨》里演一个角色，是我主动要求的。之

前我就已经向他要求过几次，包括《赤壁》，

他都没同意。他每次拒绝都不会很直接，

就只是笑，总是说：下次吧，下次吧。”

在《剑雨》中，吴飞霞扮演一位江湖杀

手，为争夺宝物而被林熙蕾饰演的细雨所

杀。从曝光的素材中可以看出，吴飞霞饰

演的杀手并非简单角色，踢腿、威亚、还有

手持的奇特装备钩子，这些都经过精心的

设计，吴飞霞说，“拍《剑雨》是一个很奇妙

的过程。当时是冬天，拍戏是很艰难的，

可所有人工作都非常努力，专心致志。不

过，虽然我是第一次站在摄影机前表演，

倒是不紧张，反而非常兴奋。”

吴宇森爱女
首演《剑雨》秀打戏

瞧这哥俩
范伟《建党伟业》饰演黎元洪

古籍出版也要赶“潮流”
第25届全国古籍出版社社长年会在肥召开

9月12日，张艺谋导演的《山楂树之恋》在北京全国政协礼堂举行了首映庆典。周冬

雨笑谈第一次见到张艺谋以为他是骗子，纠正了此前媒体说她“放弃”高考的说法，表示

自己将继续准备明年报考电影学院。


